
1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bulletin d’Octobre 2021 
--------------------------------------------------------------------N° 210 

 

 

 
Bulletin de Janvier 2021 

--------------------------------------------------------------------N° 202 

 

 

 

Vieil Onival    -   Les Blancarts 

 
 

 
 

 

 
 

 

L’Edito de Madame Le Maire 
 

 

 

Chères Woignarusiennes, Chers Woignarusiens, 

 

J’ouvre ce bulletin municipal en relatant des actes d’incivilité qui se sont à nouveau produits rue Barre 

Duquesne ; pour ceux-ci, dans la nuit du 23 au 24 octobre, vers 2 heures du matin.  

Les agissements ont consisté à sonner de manière intempestive aux portes des habitations ; à déposer 

de grosses pierres sur la voie publique.  
 

De tels agissements perturbent la tranquillité des habitants et portent une atteinte grave à la sécurité 

routière. Ces actes de malveillance sont en tout point intolérables et répréhensibles. Si récidive, la 

mairie portera plainte en gendarmerie. 
 

J’en viens maintenant à la vie communale où un bel élan de participation et de générosité à été observé 

lors d’Octobre Rose et la vente de brioches au profit de l’association des Papillons Blancs. 

La reconduction de ces mêmes actions est déjà à l’agenda de 2022 ! 

D’autres temps forts symbolisent la vie associative : fête d’Halloween par l’association des parents 

d’élèves, concours de manille par le COW Football.   

Le mois de Novembre s’annonce également riche en évènements avec notamment la célébration 

commémorative du 11 Novembre (dont les détails sont décrits ci-après) ;  le traditionnel repas des 

aînés, offert par la commune, est quant à lui fixé au dimanche 14 Novembre. Le rendez-vous est donné 

à 12 h 30, à la salle des fêtes. Les invitations ont été lancées par les élus. 

A cet effet, je rappelle que le Passe Sanitaire est nécessaire. 

D’autre part, le port du masque reste obligatoire dans les situations de rassemblement sur la voie 

publique, dans les files d’attentes, les lieux publics clos, à proximité des écoles, des collèges et lycées 

(50m) aux heures d’entrée et de sortie ; idem à proximité (50m) des lieux de culte aux jours et heures 

des offices. 
 

Je vous invite entre autres à découvrir dans ces colonnes les manifestations proposées pour l’année 

scolaire 2021-2022 par l’association des parents d’élèves au travers de son nouveau bureau exécutif. 

J’en profite pour saluer l’engagement collectif de cette association qui perdure, auprès des enfants 

fréquentant l’école Arc en Ciel. 
 

Par ailleurs, vous trouverez diverses informations des services de la Communauté de Communes des 

Villes-Sœurs dont une communication sur l’évolution, dès janvier 2022, des règles de collecte des 

ordures ménagères et des déchets à recycler, ainsi qu’une invitation à une réunion publique proposée 

par le Syndicat Mixte Baie de Somme Grand Littoral Picard sur le risque de submersion marine qui 

caractérise notre commune. 

Prenez soin de vous et de vos proches ….. 

Madame Le Maire – Dominique MALLET – En ce 28 Octobre 2021 
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1. Introduction 
L’assemblée générale de l'Association des Parents d'Elèves s'est déroulée le vendredi 8 octobre en 
petit comité. La présidente Mme Devillers Mylène ouvre l’assemblée.  
 

L'Association des Parents d'Elèves remercie Mesdames Damis et Crusel pour leur présence. 

 

2. Bilan de l’année 2020-2021 
Le bilan des événements de l’année scolaire 2020-2021 a été fait.  
Malgré la situation sanitaire, nous n'avons pas pu organiser toutes les activités habituelles.  
Avec quelques adaptations, nous avons réussi à apporter de joyeux et bons moments aux enfants :  
 

➢ Le Père Noël a pu venir faire la distribution des cadeaux et friandises  
 
Les enfants ont pu présenter les chants qu'ils avaient préparés et partager le goûter dans chaque 
classe.  
 
Nous remercions les enseignantes d'avoir partagé ces moments conviviaux sur l'Espace Numérique 
de Travail.  
 

➢ En fin d’année scolaire, il n'y a pas eu de fête des écoles mais un goûter a été organisé.  
 
A cette occasion, traditionnellement, des livres ont été remis à tous les enfants de la part de la 
commune et l’association des parents d’élèves a offert des calculatrices et bons-cadeaux aux élèves 
quittant l’école primaire pour le collège.  
Les enfants ont pu montrer leurs travaux faits en Arts visuels durant l’année et nous avons pu les voir 
sur l'ENT.  
 

➢ Enfin, le comité des fêtes et toutes les associations ont pu participer aux jeux du 14 juillet au 
stade.  
 
Les enfants se sont bien amusés et nous avons eu l'occasion de vendre des gaufres ainsi que des 
boissons. 
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3. Election du nouveau bureau 
 

Lors de cette assemblée générale, nous avons dû élire un nouveau bureau.  
En effet, Mme Devillers Mylène a dû céder sa place de présidente car sa fille est entrée au collège 
cette année.  
Nous l'avons chaleureusement remerciée, avec de petites attentions, pour son implication dans 
l'association pendant ces 5 années. 

Elle s'est investie tout autant dans l'organisation, l'administratif, le relationnel, l’action et les 
décisions à prendre ; en travaillant en équipe avec les autres membres du bureau.  
 

Un vote a donc été organisé pour l’élection 
des nouveaux membres du bureau.  
Voici le nouveau bureau :  
 

Gaëlle Léger, présidente  
 

Aurélie Latron, trésorière 
  
Lucille Toulet, secrétaire 
  
François Cannehan, secrétaire adjoint  
Tous ces membres ont été élus à 
l’unanimité.  
 

Les autres membres actifs de l'association 
sont :  
 
Amandine Ternisien,  
 

Angèle Simon,  
 

Audrey Tiré,  
 

Emilie Gignon et  
 

Céline Robert.  
 
 

 
 

Nous allons faire au mieux et espérons pouvoir faire vivre aux enfants encore de merveilleux 
événements pleins de rires et de joie !  
 

Nous comptons à ce jour 9 membres actifs, y compris le bureau.  
 

La plupart des conjoint.e.s, les grands-parents et membres de la famille se joignent souvent à nous 
pour donner un coup de main et nous les en remercions vivement.  

 
4. Evènements pour l’année en cours 
Pour cette nouvelle année, les événements habituels sont prévus (Halloween, Soirée Beaujolais, 
Pâques, etc…) ………… Et de nouveaux peut-être à venir…  
Le calendrier de nos événements sera disponible au tableau d'affichage de l’école ainsi que sur le 
groupe Facebook de L'ape Woignarue. 

Afin de renforcer l’information, vous le trouverez inséré en feuillet libre dans ce bulletin. 
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5. Propriétés numériques 
Une autorisation de diffusion d'image sera demandée pour l’année scolaire afin de pouvoir partager 
nos photos et vidéos sur le bulletin municipal local et sur le groupe Facebook. 

6. Motivation 

Nous comptons sur chacun d'entre vous pour faire vivre ces événements et éventuellement donner un peu 

de votre temps, de votre énergie et bonne humeur. Nos enfants n'en seront que plus heureux !  

Si vous êtes intéressé.e.s, motivé.e.s à participer à nos activités et à faire vivre notre association, 
donc : à apporter du bonheur à nos/vos enfants, n'hésitez pas !  
Quelques heures, sur un ou plusieurs évènements, nous avons besoin de vous !  

 
La Présidente, Mme Gaëlle Léger 

Le Mot de la fin 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

Ce vendredi 8 Octobre 2021, j’ai passé le flambeau de la 

Présidence de l’Association avec un pincement au cœur. 
 

Je souhaite une pleine réussite à Gaelle LEGER pour ce 

nouveau mandat. 

Je sors grandie et fière de ces 5 années à vos côtés. 

   Que de bons souvenirs avec nos bambins : les sorties, les 

randos en baskets, les parcours de jeux pour le téléthon, les 

goûters, les déguisements, les lacets à démêler, les blagues 

pom potes, les querelles à aplanir, les larmes parfois à 

sécher, les sourires et les fous rires, la complicité, les étoiles 

dans les yeux à Noel…. Et tellement plus encore. 

   Merci à vous corps enseignant et à toute l’équipe de 

l’Ecole Arc en ciel pour votre confiance et ces instants de 

partage.  
 

    

 

Merci aux familles qui s’investissent et nous accompagnent.  
 

   Merci aux habitants fidèles à nos manifestations. 

   Merci aux membres de l’Association et leurs familles, passés et actuels, pour votre aide si précieuse, et 

votre courage de Bénévole avec un grand B ! Merci à tous ceux que j’ai croisé dans cette association qui 

m’ont apporté, beaucoup, chacun à leur manière. Je sais que parfois cela paraît difficile et ça l’est mais 

nous avons réussi tellement de choses ensemble : les décors de fête des écoles, les frites saucisses, les 

gaufres, les soirées beaujolais qui déchirent, les buvettes et même monter un chapiteau de cirque et 

bâcher une école pour empêcher une fermeture de classe ! Les échanges, les rires et aussi les coups de 

gueule nous ont nourris pendant ces années. 
 

N’oubliez jamais que l’on est au top nous Bénévoles car nous avons la volonté avant tout ! 
 

Merci pour ce joli bouquet et les chocolats et merci aux maitresses et leur équipe pour leur cadeau qui 

m’a beaucoup émue… 
 

Ce n’est qu’un au revoir à la Présidence, je continue de vous suivre et vous aider si possible.  

                            Mylène Devillers 
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Opération Octobre Rose  

….une première réussie ….. 

 
La municipalité, les associations et la population mobilisées contre le cancer du 

sein dans le cadre de la campagne « Octobre Rose ». 
 

 

Ce dimanche 10 Octobre matin, pour l’occasion, les 

arbres de la place de la mairie avaient été drapés 

d’un ruban rose, emblème de la campagne de 

sensibilisation et de lutte contre le cancer du sein. 

 

Dès 9 h 45, une marche rose d’environ 5 kms, à 

travers rues et chemins du village, a réuni environ 

80 personnes de tous âges.  

        

                     « A chacun son rythme, à chacun son  

                                                parcours ».                                                                                        
 

 

 

Les Sapeurs-Pompiers locaux ont assuré la 

sécurisation du parcours et la sécurité des 

personnes (en cas d’éventuel besoin). 

 
 

Dès le retour à la salle des fêtes, la place prit des allures de terrain de sport pour accueillir des 

exercices d’assouplissement, d’étirement proposés par le club local de Yoga :  

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 

« Une façon de 

joindre l’utile à 

l’agréable ». 
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Puis les participants ont assisté à 

un concert de l’harmonie 

municipale dans la salle des fêtes. 

Ainsi, l’association est venue 

apporter sa touche à la 

manifestation en déclinant une 

dizaine de titres. 

Pour les membres de l’harmonie, 

cette aubade revêtait un parfum 

particulier puisqu’elle symbolisait, 

la reprise de leur activité, après 

pratiquement deux ans de mise en 

sommeil en raison de la Covid-19. 

 

 

 

Dans son mot de remerciements, Mme Corinne DAMIS – 2ème adjointe et coordinatrice de l’action, a 

rappelé que « chaque année, depuis 27 ans en France, Octobre Rose est le mois consacré à la lutte 

contre le cancer du sein. Il est estimé qu’une femme sur 8 sera touchée par le cancer du sein au cours 

de sa vie. Avec 60 000 nouveaux cas par an en France, le cancer du sein reste le 1er cancer chez la 

femme et est le plus mortel. Détecté à un stade précoce, 9 femmes sur 10 en guérissent à horizon 5 ans, 

d’où l’importance de la prévention ». 
 

Je « voudrais remercier Madame Le Maire et les conseillers municipaux pour leur aide, les employés 

municipaux et tout particulièrement Alain, qui a réalisé notre superbe nœud placé à l’extérieur. 

Je remercie les sapeurs-pompiers locaux d’avoir répondu présents pour assurer notre sécurité lors de la 

marche, sans oublier le club de Yoga pour cette séance d’étirements, d’assouplissements, et l’harmonie 

municipale pour cette aubade qui a clôturé notre matinée. 

Je voudrais vous remercier toutes et tous de votre participation qui a forgé le succès de cette 1ère dans 

notre village. 
 

Je vous invite maintenant à partager le verre de l’amitié en espérant vous compter encore plus 

nombreux l’an prochain. Merci ». 

 

 

 
PS : pour information, les 347.60 € récoltés ont été reversés à l’association « Agir 

contre le cancer 80 », basée au Centre Hospitalier d’Abbeville. Cette association est 

composée de bénévoles engagés et concernés. Ce sont des patients ou anciens 

patients, proches de malades ou d’anciens malades, tous unis pour lutter à l’échelle 

locale, contre tous types de cancer. 

 

 

 

 

Opération brioches au profit de 
 

L’ASSOCIATION DES PAPILLONS BLANCS 
  

Ce samedi 16 octobre s’est déroulée la vente 
de brioches au profit de l’association 
départementale des amis et parents d’enfants 
inadaptés (ADAPEI) de la Somme, également 
connue sous le nom des Papillons blancs. 
 
Sur la base du porte à porte chez les habitants, 
les 200 brioches commandées ont trouvé 
preneur ! 
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La somme de 889.80 € a été récoltée. Après 
déduction des 280.00 € d’achat des brioches, 
la somme de 609.80 € a été reversée à la 
section abbevilloise de l’Adapei. 
 
Parmi les participants, Mme Christiane FERET – 
membre de cette association depuis 7 ans et 
responsable de la commission familles, tient à 
remercier les habitants de leur générosité et 
souligne le caractère indispensable de cette 
opération. 
Elle précise que « Les dons récoltés contribuent 
à l’amélioration des conditions d’accueil des 
personnes en situation de handicap mental et 
psychique dans les établissements existants et à 
la création de nouvelles structures dans le 
département ; pour citer : l’achat d'une parcelle 
de 9000 m2 à Villers-Bretonneux pour le foyer 
de vie " l'Aquarelle" et l’achat d'un terrain pour 
l'IMPRO de Corbie ». 
 
Et d’ajouter : « il reste trop d'enfants sur liste 
d'attente dans les différents établissements : 
c'est pour cela que notre association se bat pour 
que chacun ait une structure d'accueil.  
Encore Merci à tous ». 

 

 

 
Parmi les bénévoles ayant assuré la vente des 

brioches 

 

Autre expression de la vie communale 
 

Communication de l’association de chasse communale de plaine et de gibier d’eau 

L’association communale de chasse en plaine et de gibier d’eau a organisé le samedi 09 octobre une 

deuxième battue aux renards dans le marais, après celle du 25 septembre. 

40 personnes étaient présentes à cette battue. Celle -ci a permis de prélever 1 renard sur 4 aperçus. 

Les membres de l’association remercient tous les participants pour leur dévouement. 
 

Le Président – Philippe BARBÉ 
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A L’AGENDA 

 
 

 
 

 

UNC Woignarue 
 

CEREMONIE COMMEMORATIVE DU 11 NOVEMBRE 

 

 

11 h 30 : Célébration en l’église Sainte-Marie Madeleine de Woignarue 

 

12 h 00 : Rassemblement des sociétés devant la salle Charles Lecat 
     
               Défilé avec l’harmonie municipale, le Corps Local des Sapeurs-Pompiers et la section UNC 
        
               Dépôt de gerbe à la stèle par l’UNC, avec allocution 
     
              Dépôt de gerbe au monument aux morts, avec allocution et remise de médaille 

 

12 h 45 : Retour salle Charles Lecat, remise de médaille, 
 

               Vin d’honneur et distribution de friandises aux enfants. 

 

La population est conviée ………………… dans le respect des gestes barrières. 
 

 

13 h 15 : Repas de l’UNC à la salle de répétition 

 

Nota : inscription avant le 8 novembre auprès de M. TAVERNIER Michel au 03 22 30 52 70 ou 

                                                                               M. DEVILLERS Jacques au 03 22 61 03 78 

Le prix du repas est fixé à 28.50 €. 

 
 

 

 

 

 

 

De l’amicale des Sapeurs-Pompiers 
 

 
L’association vous informe de l’annulation du loto initialement prévu le Dimanche 

14 Novembre. 

 

Ses membres vous donnent rendez-vous : 

 

▪ le samedi 4 décembre lors du Téléthon,  
 

▪ le samedi 11 décembre lors de la Sainte-Barbe 
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Association des Parents d’Élèves – l’APE de Woignarue 
 

 

 

ESPACE NUMERIQUE MOBILE (ENM) - Programme de Novembre 
 

  

 

 Matin de 10 h à 12 h Après-midi de 14 h à 16 h 
Lundi 08/11/2021 ETALONDES    (Maison des associations) SAINT QUENTIN LAMOTTE       (Bibliothèque) 
Lundi 15/11/2021 EU                      (Pavillon des Ministres) WOIGNARUE                                  (Mairie) 

Lundi 22/11/2021 GAMACHES     (Mairie) CRIEL SUR MER                              (Cyber Espace, mairie) 

Lundi 29/11/2021 DARGNIES       (Mairie) INCHEVILLE        (Salle communale annexe, rue Pasteur) 

Lundi 06/12/2021 LE TREPORT   (Mairie) INCHEVILLE        (Salle communale annexe, rue Pasteur) 

Lundi 13/12/2021 EU                     (Pavillon des Ministres) MONCHY SUR EU                             (Salle des fêtes, mairie) 

Lundi 20/12/2021 GAMACHES     (Mairie) SAINT REMY BOSCROCOURT      (Salle des fêtes) 
 

Il est à noter que l’on peut se rendre dans n’importe quelle permanence. Pour en savoir plus et 

réserver sa place, contacter Lorry PAQUET - Animatrice Espace Numérique Mobile – au 

06.36.20.26.94       ou en ligne sur http://espace-numerique-mobile.fr/reservation-de-lenm/ 
L’accueil sera réalisé dans le respect des règlementations sanitaires en vigueur. 

http://espace-numerique-mobile.fr/reservation-de-lenm
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… À retenir … 
 

L’inventaire des conteneurs mobiles usagés se poursuit ………. 
 

Conteneur mobile pour le tri des déchets - 240 L 

Nous rendrons compte, pour la mi-Novembre, à la Communauté de 

Communes des Villes-Sœurs, du nombre de conteneurs mobiles – 240 L – 

réservés pour le tri des déchets ménagers, à remplacer. 

Aussi, si telle est votre situation, merci de fournir vos coordonnées au 

secrétariat de mairie afin de compléter la liste des demandes. 

Renseignements nécessaires : Nom, Prénom, adresse. 
 

 

 

Communication de la Communauté de Communes des Villes Sœurs 
 

Informations importantes concernant les règles de collecte des ordures ménagères et 
des déchets à recycler 
La CCVS va mettre en place un nouveau service avec la collecte 
en porte à porte du tri sélectif (multiflux : emballages et papiers). 

 

Concrètement, à partir du 1er janvier 2022 et pour la quasi-
totalité des habitants de la CCVS (hors certains quartiers de Eu, 
Mers les Bains et Le Tréport), les emballages ménagers 
recyclables (cartonnettes, emballages en plastique, 
emballages métalliques, briques alimentaire) et les papiers 
seront ramassés ensemble en porte à porte, une fois tous les 
15 jours. 
Cette collecte se fera à l’aide de sacs jaunes transparents 
afin de pouvoir contrôler leur contenu plus facilement. Ces 
sacs seront distribués courant décembre aux habitants. 
 
Nota : en ce qui concerne la collecte du verre, la collecte 
reste en apport volontaire et le verre est à déposer dans les 
différents conteneurs mis à disposition sur le territoire. 
 
Nous reviendrons prochainement vers la population pour 
présenter plus précisément ces nouvelles modalités de collecte. 

 
 

 

  
 

Objet : à EU, déménagement du centre de vaccination à la Salle Audiard et évolution de l’offre 

vaccinale. 

A compter de début novembre, les candidats à la vaccination seront désormais accueillis à la salle 

Audiard (1 route de Gamaches) et non plus sous le chapiteau installé à proximité de l’hôpital. 

La vaccination sera organisée sur une journée hebdomadaire, le vendredi, de 9h30 à 16h30. 

La prise de rendez-vous est toujours à faire directement sur Doctolib. 

Pour ceux qui n’ont pas accès à Internet, la plateforme téléphonique régionale au 02 79 46 11 56, 

est toujours accessible de 8h à 18h, du lundi au vendredi. 

Il est rappelé que la vaccination ne se fait plus exclusivement en centre de vaccination comme au 

début de la campagne et qu’il est désormais possible de se faire vacciner chez son médecin traitant, 

dans un cabinet d'infirmiers ou en pharmacie. 
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Communication de la Communauté de Communes des Villes Sœurs 
 

Dans le cadre de la mise en œuvre du Contrat Local de 

Santé, la Communauté de Communes des Villes Sœurs 

propose un atelier « Nutrition Santé » tous publics adultes 

à O2S, situé 49 route des Mancheville – 76260 Eu. 
 

Cet atelier se compose de 4 séances animées par une 

diététicienne et sera proposé à 3 groupes : 
• Séances pour le groupe 1 : Jeudis 18 et 25 

novembre et 02 et 09 décembre 2021 de 14h00 à 16h00 
• Séances pour le groupe 2 : Jeudis 18 et 25 

novembre et 02 et 09 décembre 2021 de 18h00 à 20h00  
• Séances pour le groupe 3 : Samedis 15, 22, 29 

janvier et 05 février de 10h00 à 12h00. 
  
Chaque participant repartira avec les plats qu’il aura 

cuisinés. 
 Le Pass sanitaire est obligatoire ainsi qu’une prise 

d’inscription auprès de l’accueil d’O2S sur place, par 

mail (o2s@villes-soeurs.fr) ou par tél : 02 35 50 53 60.  
 Les groupes seront limités à 7 personnes et une participation financière est sollicitée à 

hauteur de 30 euros les 4 séances par personne. 

 

En parallèle de ces ateliers, la CCVS et O2S déploient également « Les mercredis de la 

prévention », rendez-vous mensuel de conférences en prévention santé. 
Le calendrier prévisionnel en est le suivant : 

• Mercredi 17 novembre 2021 de 18h00 à 19h30 : « Alimentation et diabète : attention 

au sucres cachés » ; 
• Mercredi 15 décembre 2021 de 18h00 à 19h30 : « Quel petit-déjeuner avant une 

séance de sport ? » ; 
• Mercredi 12 janvier 2022 de 18h00 à 19h30 : « Alimentation et cholestérol » ; 
• Mercredi 23 février 2022 de 18h00 à 19h30 : « Alimentation et sevrage tabagique ». 

 Ces conférences – gratuites pour les participants - auront lieu à O2S et la réservation est 

souhaitable au 02 35 50 53 60. Pass sanitaire obligatoire. 
 

 

 

INFO DES RESTOS DU CŒUR Relais Somme 

                                       Inscription Campagne Hiver 2021/2022 
 

Les inscriptions pour la Campagne d’hiver des Restos du cœur se dérouleront 

au local « Resto du Cœur » - Place de la République – à FRESSENNEVILLE, 

sur le créneau 13h30 à 16 h, aux dates suivantes : 

 

Mardi 2/11, Lundi 8/11, Mardi 9/11, Lundi 15/11 et Mardi 16/11. 
 

Pour les inscriptions : 

-  se munir de documents administratifs récents relatifs aux 

ressources et charges, impôts et taxes, 

- port du masque obligatoire,  

- 1 seul membre présent par famille.       

 

 

 

 

 
 

 

 

 

La campagne d’hiver débutera le Lundi 22 Novembre 2021 à 13 h 30 
 
 

mailto:o2s@villes-soeurs.fr
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Communication du Syndicat Mixte Baie de Somme Grand Littoral Picard 
- SMBS-GLP - 

 

Le Syndicat Mixte Baie de Somme Grand Littoral Picard 
(SMBS-GLP) est porteur du programme d'Actions et 
Prévention des Inondations Bresle-Somme-Authie 2016-
2023 (PAPI BSA 2016-2023). 
  
Au printemps 2020, le SMBS-GLP a lancé un marché de 
maîtrise d'œuvre avec le bureau d'études Artélia. Il porte 
sur la réalisation des études et des dossiers de 
demandes d'autorisations réglementaires, dans le but 
d’exécuter les travaux des actions inscrites dans les 
axes : 

• 6 : ralentissement des écoulements ; 
• et 7 : gestion des ouvrages de protection 

hydrauliques. 
 

Dans le cadre de ces études, le SMBS-GLP réalise une 
concertation réglementaire composée de cinq ateliers 
participatifs et deux réunions publiques. 
 

En corrélation, le SMBS-GLP organise la première 
réunion publique afin d'informer les habitants du territoire 
sur les scénarios d'aménagement arrêtés lors des 
études, à savoir : 

• Pour le secteur Somme-Authie : le lundi 8 
novembre à partir de 18 h – à la base nautique 
de Fort-Mahon Plage – Boulevard Maritime.   

• Pour le secteur des Bas-champs : le mardi 9 
novembre à partir de 18 h – Entrepôt des sels de 
Saint Valery – Quai Lejoille. 

 
 

 

 
Pour s’inscrire : 

baiedesomme.org/concertation 
Port : 06 35 36 08 08 

 

 

À l’Etat civil :  
Naissance : COWAN Roxane                           à Abbeville                           le 11 octobre 2021 

Décès : Madame ROHEE Lydie (née DEMONCHY)              le   6 octobre 2021 

= = = = = = = = = = =   

Remerciements 

Très touchée par les nombreuses marques de sympathie témoignées lors du décès de 

Marc SCUTTENAIRE, Micheline LEDUCQ remercie toutes les personnes qui se sont associées à sa 

peine, par leur présence, envois de fleurs et messages de condoléances et prie de trouver ici 

l’expression de sa profonde reconnaissance. Merci 
 

Toutes nos condoléances aux familles des défunts. 

 
Le secrétariat de mairie est à votre disposition : 

 

Téléphone : 03 22 30 74 53   Mail secrétariat : mairiewoignarue@orange.fr 

. Lundi – Mardi – Jeudi : de 8h30 à 12h00 et  de 14h00 à 17h00 

. Vendredi                      : de 8h30 à 12h00 et  de 14h00 à 16h00 

 
Pour suivre en parallèle l’activité communale : 

 

Sur le site internet       : https ://www.brenetlolo.wixsite.com/mairie-woignarue.fr 
 
Sur la page Facebook : https://www.facebook.com/mairiewoignarue/ 

mailto:mairiewoignarue@orange.fr
https://www.facebook.com/mairiewoignarue/

